

## REGLAMENTO DEL ALUMNO Y EL SEGUIMIENTO EN ETAPA PRODUCTIVA<sup>1</sup>

El ejemplo, currículum oculto en la formación profesional

El Reglamento de Alumnos no debe ser solamente un listado de normas a cumplir por parte de los alumnos, sino una oportunidad más de formación integral; hace parte de lo que se considera como "currículum oculto" y forma parte muy importante del ambiente educativo. Por esto, el reglamento no debe ser exigido sólo al alumno sino que esas normas de comportamiento deben ser exhibidas por todo el personal tanto docente como administrativo, ya que se forma con el ejemplo

Seguimiento A trabajadores alumnos

El proceso de seguimiento dejó de ser un acto administrativo para convertirse en un acto académico.

Uno de los problemas fundamentales en el seguimiento del alumno en etapa productiva es que sólo se está realizando en el caso de que el alumno presente algún problema y no como un evento regular.

El seguimiento de alumnos considerado como una acción directa de formación, facilita el reporte estadístico de ese tiempo dedicado por el instructor

Para el seguimiento de alumnos en etapa productiva, debe programarse un instructor de tiempo completo y de la misma especialidad a observar, pues con frecuencia se envía un instructor que nada ha tenido que ver con el respectivo

---

<sup>1</sup> Aprendizajes, conclusiones y citas tomadas de las COTIDIANIDADES producto las mesas de trabajo del Paro Nacional Estatal del 98 DE LA COTIDIANIDADES 3 del 15 de octubre de 1998 y DE LA COTIDIANIDADES 5 del 15 de octubre de 1998